

B17 Maurice Hansmeyer

Tagesordnungspunkt: 3.3.1.3.1.2 Europawahlkampfteam (Offene Plätze)

Angaben

Alter: 20
Geschlecht: männlich
Wohnort: Bergkamen/Lünen

Selbstvorstellung

-Verspätet eingereichte Bewerbung-

Individuelle PDF-Bewerbung

- **Bewerbung für das Europawahlkampfteam**



-
- ***Europa bedeutet Zukunft!***
-
- Auf der BDK in Leipzig wurde der Europawahlkampf eingeleitet. Ein Programm wurde verabschiedet, ein Liste gewählt und mit Sven und Ska ein super Spitzenduo gewählt. Die Botschaft war klar. *Europa bedeutet Zukunft!*
-
- Doch was für eine Zukunft wird das sein?
-
- Die Europäische Union umfasst 28 Mitgliedsstaaten. Grenzen gibt es zum Glück nur noch auf dem Papier. Doch Einigkeit untereinander? *Fehlanzeige!* Das wollen wir ändern. Auf der BDK in Leipzig hörte man ein Wort so oft wie kein anderes. **Solidarität.** Es bedeutet Zusammenhalt und genau das müssen wir in Europa tun. Es gibt politische Kräfte in Europa die genau das Gegenteil wollen. Sei es die AFD in Deutschland, Front National in Frankreich, Lega & 5 Sterne in Italien, die Pis Partei in Polen oder Viktor Orban und die FPÖ in Ungarn und Österreich. Rechtspopulistische Kräfte wachsen und werben für ein Europa des Stacheldrahtes und der Abschottung.
- Wir als Grüne Jugend müssen das verhindern. Denn es wäre Europas Untergang. Wir müssen im Wahlkampf ein Bollwerk gegen den Rechtsruck schaffen! Robert Habeck sagte: „Ein

Europa der Vaterländer ist kein Europa. Das ist die Zerstörung von Europa. Es stimmt vollkommen. Wir als Grüne Jugend müssen alles daran setzen, dass Europas Zukunft gerechter, sozialer, solidarischer, feministischer, vielfältiger und ökologischer wird! Unsere Europakampagne muss Hoffnung machen und die Angst und Hetze von Rechtsaußen verlieren lassen.

- ***Wir sind die Generation Zukunft!***
- Beim Brexit in Großbritannien ist etwas passiert. Der Brexit war eine Generationenwahl. Die alte Generation wählte für den Austritt Großbritanniens aus der EU. Die junge Generation wählte für den verbleib in der EU. Das Ergebnis war für viele von uns ein Schock. Yes! Britannien verlässt die Europäische Union.
-
- Was war geschehen?
-
- Die meisten jungen Menschen sind zuhause geblieben und waren nicht wählen. Die älteren Menschen sind wählen gegangen. Ein Handeln mit fatalen Folgen. Bei der Europawahl 2019 wird es ähnlich sein. Die Wähler*innen der rechtspopulistischen Parteien und Regierungen sind hauptsächlich ältere Menschen. Deshalb muss es unser größtes Ziel und Anliegen sein dafür zu sorgen, dass wir möglichst so viele junge Menschen wie möglich davon überzeugen wählen zu gehen. Denn nur so können wir einen Triumph des Bösen verhindern. Die junge Generation muss sich vereinen und gemeinsam für ihre Zukunft kämpfen. Deswegen lässt uns einen

optimistischen, impulsiven, kreativen, lauten und wirkungsvollen Wahlkampf absolvieren. Einen Wahlkampf der unsere Generation in ganz Deutschland und Europa vereint. Es liegt allein an uns, denn wer außer die Grüne Jugend wird antworten auf die Probleme der Zukunft haben? Wer außer wir wird den Rechtsruck verhindern können und wer außer wir vergisst die Umwelt nicht? Wir müssen Mut machen und Hoffnung geben. Ich bin davon überzeugt das wir es schaffen können.

- ***Kurz zu mir :***

-
- Ich heiße Maurice Hansmeyer, bin 20 Jahre alt und wohne in Bergkamen/Lünen. Momentan absolviere ich eine Ausbildung zum staatlich anerkannten Erzieher im Kindergarten. Ich bin momentan Sprecher der Grünen Jugend OV Lünen und im Vorstand der Grünen auf Stadt und Kreisebene.
-
- Warum kandidiere ich überhaupt?
-
- Dafür gibt es viele Gründe. Zum einen bin ich zu 100 Prozent überzeugter Politiker und vor allem Grüner und Europäer. Europa steckt in meinem Herzen und ich mache Politik mit Leidenschaft und Verstand. Mit 15 Jahren bin ich in die Politik gegangen. Der Grund war meine Überzeugung, dass junge Menschen eine Stimme in der Politik brauchen und die Ungerechtigkeit bekämpft werden muss.
- Seit einiger Zeit beobachte ich die politische Entwicklung in Deutschland, Europa und der Welt. Menschen in Chemnitz die Menschen mit Migrationshintergrund durch die Straßen jagen und Menschen die auf Pegida Demos fordern Geflüchtete im Mittelmeer ertrinken zu lassen. Bei diesen Bildern und Videos bekomme ich eine Gänsehaut. Es treibt mich um und es treibt mich an. Ich sehe verbrannte Erde in der Ukraine, Hass und Wut in den Gesichtern, Hitlergrüße auf offener Straße, Plastik in den Meeren, Menschen die voller Todesangst über das Mittelmeer

kommen und nach Hilfe rufen, Tierrechte, Frauenrechte, LGBTIQ-Rechte, Frauenrechte und Menschenrechte die immer häufiger mit Füßen getreten werden. Das kann ich nicht weiter hinnehmen. Ich bin bei den Grünen aus tiefster Überzeugung. Ich bin davon überzeugt, dass eine bessere Welt möglich ist. Wir müssen die Zukunft selbst in die Hand nehmen. Wir müssen im Wahlkampf denen eine Stimme geben die sonst nicht gehört werden. Den Tieren, den Pflanzen, den Minderheiten und den Menschen die alleine zu schwach sind laut zu sein und aufzustehen. Gemeinsam sind wir stark und gemeinsam können wir den Rechtspopulist*innen, Wutbürger*innen und Klimawandelleugner*innen den Kampf ansagen und ihn gewinnen. Ich möchte mein bestmögliches dafür geben. Deswegen kandidiere ich auf einen offenen Platz für das Wahlkampfteam der Europawahl.

- Stay strong! Change Europe, Vote Green!
-
- Mit freundlichen Grüßen
- Maurice Hansmeyer